

СОДЕРЖАНИЕ

ПАМЯТНЫЕ ДАТЫ

Первый полёт человека в космос. 50 лет со дня старта космического корабля «Восток-1» с первым космонавтом Земли
The first human's flight to space. 50 years since the start of the spaceship «Vostok-1» with the first cosmonaut of the Earth

2-я стр.
обл.

АРМИЯ И ОБЩЕСТВО

Продолжение традиций русской исторической картины. Творчество художника Д. Костылева (Публикация И.В. НЕДОСТОЕВОЙ)
The padded historical traditions of Russian paintings. Creativity of the artist D. Kostylev (Publication of I.V. NEDOSTOEVA)

2-я стр.
цв. вкл.

ВОЕННАЯ ЛЕТОПИСЬ ОТЕЧЕСТВА

Полк специального назначения
The regiment of special designation

4-я стр.
цв. вкл.

ВОЕННАЯ ЛЕТОПИСЬ ОТЕЧЕСТВА

Н.В. ЕРШОВ, А.В. ЛОСИК — Военные истоки отечественной пилотируемой космонавтики
N.V. ERSHOV, A.V. LOSIK — The military at the origins of the domestic pilot-controlled cosmonautics

3

ИСТОРИЯ ВОЙН

А.В. ОЛЕЙНИКОВ — Штурмовые части русской армии в боях 1916—1917 гг.

12

A.V. OLEYNIKOV — Assault units of the Russian army in the battles of 1916—1917

С.И. ГУРЬЯНОВА — «Вятский плен» германских и австро-венгерских подданных (1914—1916 гг.)

17

S.I. GURYANOVA — "Vyatka captivity" of German and Austro-Hungarian nationals (1914—1916)

С.А. ПИНЧУК — Сулинское дело капитана Хрисовери

24

S.A. PINCHUK — The Sulin dossier of captain Hrisoveri

ВОЕННАЯ РЕФОРМА

С.С. ЦУКАНОВ — Военная реформа 1924—1925 гг. глазами японского разведчика

29

S.S. TSUKANOV — The military reform of 1924—1925 through the eyes of the Japanese secret-service agent

ЛОКАЛЬНЫЕ ВОЙНЫ И ВООРУЖЁННЫЕ КОНФЛИКТЫ XX—XXI вв.

В.С. МИЛЬБАХ — «У высоких берегов Амура...». Пограничные инциденты на реке Амур в 1937—1939 гг.

38

V.S. MIL'BAKH — "At the high banks of the Amur River...". The border incidents along the Amur River in 1937—1939

ВОИНСКОЕ ОБУЧЕНИЕ И ВОСПИТАНИЕ

М.В. КРЫЛОВ — Формирование основ правовой культуры в русской армии во второй половине XIX — начале XX века

41

M.V. KRYLOV — Formation of the foundations of legal culture in the Russian army during the second half of XIX — early XX centuries

ВОЕННАЯ ЛЕТОПИСЬ ОТЕЧЕСТВА

Э.А. НОСКОВА, А.В. НОСКОВ — Бои на Керченском полуострове во время Крымской войны 1853—1856 гг.

45

E.A. NOSKOVA, A.V. NOSKOV — The battles in the Kerch peninsula during the Crimean War of 1853—1856

О.П. ГАЛКИН — Полк специального назначения

49

O.P. GALKIN — The regiment of special designation

С.П. КАЛМЫКОВ — Воениздат: история и современность

53

S.P. KALMYKOV — Military publishing house: history and present

ЭКОНОМИКА И ВООРУЖЁННЫЕ СИЛЫ

П.В. ПЕТРОВ — Проблемы советского судостроения в предвоенные годы. По опыту ленинградских предприятий

59

P.V. PETROV — The problems of the soviet shipbuilding industry in the prewar years. The experience of military enterprises of Leningrad

ВОЕННАЯ СИМВОЛИКА

А.Н. ЦЫМБАЛ — Элементы государственной наградной политики. По опыту Советско-финляндской войны 1939—1940 гг.

63

A.N. TSYMBAL — Elements of state premium policy. On the experience of the Soviet-Finnish war of 1939—1940

КРИТИКА И БИБЛИОГРАФИЯ

С.А. ТЮШКЕВИЧ — Великая Победа — одна на всех

66

S.A. TYUSHKEVICH — The Great Victory was one for all

А.Ю. ЛАШКОВ — О морской авиации периода 1938—1945 гг.

68

A.Yu. LASHKOV — About the naval aviation of 1938—1945

ФАМИЛЬНЫЙ АРХИВ

Н.Ю. БРИНЮК — Из генеалогии генерал-лейтенанта В.О. Каппеля

71

N.Yu. BRINYUK — From the genealogy of lieutenant-general V.O. Kappel'

ИСТОРИЯ ВОЙН

Крымская война 1853—1856 гг. на Керченском полуострове (Публикация Е.В. Добычины)

3-я стр.
обл.

The Crimean War of 1853—1856 in the Kerch peninsula (Publication of Ye.V. Dobychina)

ВОЕННАЯ СИМВОЛИКА

Награды за Советско-финляндскую войну 1939—1940 гг.

4-я стр.
обл.

Awards for the Soviet-finnish war of 1939—1940